

XPRESS

Silaturahmi dan Audiensi Bersama DPD KNPI Kota Solok, Ramadhani Bangga Dengan Eksistensinya

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

Aug 31, 2022 - 21:50



SOLOK KOTA - Wakil Wali Kota Solok, Sumatera Barat Dr. Ramadhani Kirana Putra, SE, MM, sekaligus berperan sebagai Ketua Majelis Pemuda Indonesia (MPI) Kota Solok mengaku bangga terhadap eksistensi DPD KNPI Kota Solok.

Hal itu disampaikannya dalam kegiatan silaturahmi sekaligus audiensi bersama jajaran pengurus DPD KNPI Kota Solok yang digelar di Rumah Makan Selero Kumpang, Kelurahan Pasar Pandan Air Mati, Kecamatan Tanjung Harapan, kota Solok, Rabu, 31 Agustus 2022.

Hadir Ketua DPD KNPI Kota Solok Rio Putra, SE, MM, senior KNPI Kota Solok Fauzi Rusli, SE, dan beberapa orang pengurus MPI, serta jajaran pengurus DPD KNPI Kota Solok. Disebutkan Ramadhani, kebanggaannya terhadap eksistensi DPD KNPI kota Solok selain selaku Kepala Daerah, juga menjadi barometer suksesi bagi dirinya dalam memegang dan menjalankan tongkat kepemimpinan wadah perhimpunan organisasi kepemudaan (OKP) itu sebelum kepengurusan saat ini, yang artinya Ramadhani berhasil meninggalkan kader-kader yang hebat di organisasi tersebut.

"Saya sangat bangga Ketua KNPI bersama jajaran pengurus memperlihatkan eksistensinya, sesuai dengan yang diharapkan. Kedepan, kita berharap KNPI khususnya di Kota Solok semakin baik dan maju dengan program-program yang nyata," sebut Ramadhani.

Terkait rencana kegiatan kedepannya, terutama Young Summit, Wawako Solok itu berharap tetap bisa dilaksanakan di tahun ini karena menurutnya kegiatan itu merupakan rutinitas yang memang harus dilaksanakan, sebagai wahana untuk membentuk pemuda kota Solok yang hebat, sebagai calon penerus pembangunan dan kepemimpinan daerah ini kedepannya.

Dia mengaku akan mengawal dan mendorong agar kegiatan tersebut bisa tetap terlaksana tahun ini, sesuai dengan kapasitas yang dimilikinya.

Selain itu, terkait program pemerintahan yang telah dilaksanakan selama mendampingi Wali Kota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si, dalam program sosial kemasyarakatan dengan memfasilitasi BPJS Gratis bagi seluruh masyarakat Kota Solok yang dibiayai melalui APBD Kota Solok.

"Sebelumnya baru tercover 64;persen dari masyarakat Kota Solok dan sekarang Alhamdulillah sudah mencapai 97 persen. Program ini merupakan satu-satunya di Indonesia," tutur Dhani.

Kemudian, sebagai investasi daerah, Pemerintah Kota Solok saat ini masih berkuat dalam penyelesaian pembangunan RSUD, GOR, serta pembenahan atau penataan Pasar Raya Solok.



Dalam kegiatan yang diawali dengan makan siang itu,, Ramadhani Kirana Putra juga menyampaikan rasa terima kasih karena telah diundang untuk bisa bertemu dan bersilaturahmi dengan para junior serta seniornya di organisasi kepemudaan, yang telah banyak memberi kontribusi positif serta menempanya hingga bisa berada di posisi saat ini.

Sebelumnya Ketua DPD KNPI Kota Solok Rio Putra, mengawali sambutannya menyampaikan ungkapan terima kasih kepada Pemerintah Daerah Kota Solok atas dukungan selama ini, demi eksistensi serta memfasilitasi jalannya program-program KNPI Kota Solok.

*Semoga kegiatan-kegiatan yang telah kita jalani selama ini bisa tetap berlangsung kedepannya," ungkap Rio.

Kepada Wawako sekaligus Ketua MPI Kota Solok itu, Rio memaparkan bahwa di masa kepemimpinannya telah dilaksanakan beberapa kegiatan diantaranya pada tahun 2019 Young Summit, Pelatihan Manajemen Kepemimpinan, serta Fun Bike.

"Selanjutnya di tahun 2020, dimana dunia termasuk Indonesia diterjang bencana badai pandemi Covid-19. Sebagai benruk hadir dan partisipasi para pemuda yang tergabung dalam KNPI, kita juga menggelar aksi sosial berupa pembagian masker, dan hand sanitizer yang juga diikuti oleh Kakanda kita, Ketua MPI DPD KNPI Kota Solok. Tahun 2021 juga telah dilaksanakan Young Summit," papar Rio.

Kemudian di tahun ini, 2022, dengan diinisiasi oleh Wali Kota Solok, DPD KNPI Kota Solok juga telah melaksanakan Qurban dan menggelar HUT KNPI.

Adapun rencana agenda kedepannya tambah Candidate Doktor Ekonomi itu, DPD KNPI akan menggelar Young Summit pada November tahun ini, serta Fun Bike pada peringatan hari Sumpah Pemuda pada Oktober mendatang.

Oleh sebab itu, Ketua DPD KNPI Kota Solok kepada seniornya yang saat ini merupakan Wakil Wali Kota Solok untuk membantu mendorong agar agenda kegiatan yang telah direncanakan itu bisa tetap terlaksana dengan difasilitasi Pemerintah Daerah sebagaimana yang sudah-sudah.

Kepada Pemerintah Daerah Kota Solok melalui Wawako, Rio juga berharap agar KNPI dilibatkan sebagai mitra strategis untuk mendukung program dan kebijakan Pemerintah Daerah, serta dilibatkan di alam kegiatan serta program kerja OPD yang ada di Kota Solok.

“Bawa kami, ajak kami untuk turut serta dalam memperjuangkan gerak laju pembangunan Kota tercinta kita ini. Sehingga kami sebagai pemuda bisa ikut berperan aktif serta menyosialisasikan kepada masyarakat. Kami siap menjadi Media bagi pemerintah, untuk bersama-sama mewujudkan Kota Solok Berjuara (Berkah maju dan sejahtera),” tukas Rio. (Amel)